

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE NIVEL SUPERIOR DE TEXCOCO

- Natalia Pérez Hernández, Consejera Electoral del IEEM impartió la conferencia “La ética en la política”, ante alumnos y profesores de la Universidad Politécnica de Texcoco.

Ante alumnos y profesores de la Universidad Politécnica de Texcoco, la Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Natalia Pérez Hernández, impartió la conferencia “La ética en la política”, en la que señaló que la ética tiene que ver con lo que cada uno de los individuos tiene para transformarse y para ser mejor cada día, pues está vinculada con los hábitos y valores que se aplican en el ambiente social y conceptualmente es una disciplina filosófica que estudia el bien y el mal, así como las relaciones entre la moral y el comportamiento humano.

Esta actividad académica se realizó en marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014 que el IEEM impulsa con el objetivo de formar ciudadanía, invitando a los jóvenes estudiantes de nivel superior de la entidad que pronto serán electores, a participar en forma responsable en la vida pública del país y del Estado de México.

Durante su disertación, la Consejera Electoral del IEEM, Natalia Pérez Hernández, expuso una serie de ejemplos con los que ilustró su planteamiento para mostrar que está en las personas la capacidad de transformarse y buscar conducirse en forma virtuosa, pues eso es lo que las distingue en forma positiva. Por ello, dijo, lo más grande que un padre puede dejar de herencia a sus hijos es la ética, pues ésta forma parte del arte del vivir bien.

Citando a Aristóteles, explicó que la virtud se adquiere cuando se actúa en forma razonada, se conduce con equilibrio, en forma prudente y se evita caer en exceso o con defecto, sobre todo en el entendido de que en la relación con los otros lo que se debe privilegiar es el respeto.

Dijo que es importante hablar de la ética si se quiere tener una buena ciudadanía, pues es mediante los valores como se van fortaleciendo las relaciones con los demás individuos y cada uno, con sus actos, en forma virtuosa puede contribuir a fortalecer la sociedad, por ello es importante convertirse en un ciudadano que participe en los asuntos relacionados con la política.

La Consejera Electoral del IEEM, Natalia Pérez Hernández fue recibida por el Rector de la Universidad Politécnica de Texcoco, Carlos Oscar Espinosa Castañeda, quien señaló que este tipo de temas contribuye

a fortalecer la formación de los estudiantes, ya que la ciudadanía la van a ejercer en diferentes espacios y tiempos, independientemente del tipo de carrera que cursen, de ahí la importancia de conocer de estos temas.

Este Ciclo de conferencias es coordinado por el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García y se caracteriza por tener un acercamiento con los jóvenes estudiantes de nivel superior de diferentes latitudes de la entidad para que cuenten con información que les sea de utilidad para participar activamente y de manera informada en la vida pública del país y del Estado de México.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social